
Protokoll

ifitgf iederyensammlung (MV) vom 24. März 2023

,,8ürgerhaus Odersbach"

{9:30 Uhr

Anwesenheitsliste im Anhang.

Anwesend: 35 Personen. Stimmberechtigt: 34 Personen.

ZUTOP 1 Eröffnung und Begrüßung

Andreas Tropp begrüßt um 19: 45 Uhr alle Vereinsmitglieder. Er stellt fest, dass
satzungsgemäß und fristgerecht eingeladen wurde und somit die Beschluss-
fähigkeit vorliegt. Er verliest die Tagesordnung und gibt bekannt, dass keine
Anträge vorliegen.

ZUTOP 2 Totengedenken

Andreas Tropp bittet die Mitglieder den Toten zu gedenken. lm vergangenen und
laufenden Jahr sind verstorben:

Jürgen Hennemann, Dieter Göttlicher und Fiedhold Zipp

Die Mitglieder erheben sich und gedenken der Verstorbenen.

Zu TOP 3 Protokoll (Aushang Schaukasten und aut der HP) der lehten
M itgliederuersammlung und Genehmigu ng durch die Vercammlu ng.

Das Protokoll wird, wie bei der letzten MV beschlossen nicht mehr verlesen. Die
Mitglieder haben keine Fragen oder Einwände. Das Protokollwlrd einstimmig (34
Stimmberechtigte) besch lossen.



ZUTOP 4 Tätigkeißbertcht des Vorsüandes

Der Bericht wurde wieder vom 1. Vorsitzenden Andreas Tropp vorgetragen. lm
Verlauf ist der unveränderte Text beigefügt. Es gab keine Fragen zu dem Bericht.

Bericht des Vorstands zur Jahreshauptversammluna. llän 2023

SiEungen

Seit der letzten Mitgliederuercammlung wurden folgende Sitzungen durchgeführt:

Vorstandssitzungen: 11

Sitzungen der Ortsvereine: 4

Sitzungen der SG Oberlahn: 3

Außerdem haben wir an den Sitzungen des Orfsbeirates und des Jubiläumsausschuss a/s
V e re i n sve ft rete r te ilge n o m me n.

Zahlen aus dem vergangenen Jahr, Mitgliederentwicklung

Neueintritte: 17

Austritte / Verstorben: 26

GesamtzahlderMitglieder: 340

(Stand 01.03.2023, ohne Ausschluss gemaß Satzung und Kündigungen per 31.12.23)

Fi n anzi et t e Entwickl u ngl Ü bersicht

Die finanzielle Lage des Vererns hat sich efwas verschlechtert.

Dleses i st ve rsch i ed e n e n F a kto re n g e sch u I det.

Es gab kaum Veranstaltungen, nur die Winterwanderung, ein Beach-Volley-Ball-Opening und ein
Beachvolleyballtumier, sourie eine Hefferteier und eine Jahresaöschlussfeier, die aber nicht geeignet
waren finanzielle Vorteile zu erwiftschaften.

Es gab aber wieder Fasching, bei der Einnahmen enielt wurden.

Ein großes finanzielles Loch nss 2022 die Sportplatzsanierung und -unterhaltung.

Der Sportplatz wurde im Frühjahr 2022 aufwendig saniert und der Rasen warwieder in einem
Zustand, wie zum Beginn des Rasenplafzes.

Doch der heiße Sommer hat dafür gesorgf, dass der Rasen verbrannte und im Späffreösf 2022 eine
erneute Sanierung ertorderlich war.

Diese Kosten und der Wegfall der Nutzungsentschädig von WGB, die den Sportplatz seit Juni 2022
nicht mehr nutzen konnte, hat den Vercin finanziell ziemlich belastet.



Ein weiterer hoher KostenpunW ist die Beteiligung an der SG Oberlahn, doch dazu mehr im
Kassenbeicht von Kaus Steinbrecher.

Die finanzielle Situation hat sich dadurch verschtechtert und aus diesem Grund hat sich der Vorstand
dazu entsch/ossen mit Unterstützung von professioneller Hilfe Lösungen zu finden.

Am 18.02.2023 fand ein Workshop statt, um die aktuelte Situation zu analysieren und Lösungen für
eine positive zukünftige Entwicklung zu finden.

An dem Workshop nahmen neben dem Vorstand auch noch interessierte Vereinsmitglieder teil, da
jedes Vereinsmitglied zur Teilnahme eingeladen wurde.

Das Ergebms dieses Workshops waren verschiedene Optionen, wie die finanzielle Zukunft des
vereins gesichert werden kann: Beitragsanpassung sG obeflahn, sportgelände.

Diese Optionen wurden bereits im Vortetd den Mitgliedem mit der Eintadung mitgeteitt.

lm Rahmen der Mitgliederuersammlung wird dann beiden entsprechenden Tagesordnqngspunften
über die einzelnen Optionen diskutiert.

Abteilungen

Die Berichte der Abteilungsleiter (Armin Schönberger bzw. Petro Rivera, phitip Deuster, Alexander
Kohl, Andrea Leusch-Knmer und Sandra Michalenko, Theodora Butt) werden unter TOp xx von den
Abte il u ng sleiter/i n ne n vorg etrage n.

Gesundäeitssport Rückenkurc / yoga

Es gibt eine positive Entwicklung der Teitnehmerzahlen, neue Vereinsmitgtieder konnten durch die
Angebote gewon nen werden.

Der Rückenkurs begann im Herbst 2022, nun öereifs zum 18. Mat und läuft immer noch.

Ein Yoga-Kurs sfarfefe ebenfalls im Hehst 2022 und täuft noch bis März 2023

Das Kndefturnen startete nach den Sommerteien und wurde aufgrund des großen Zuspruchs auf
zwe i G ru ppen erweitert.

Das Kindeftumen leiteten bis Dezember Katin Sachweh und Sandra Michatenko.

Katrin hörte aber aus familiären Gr{inden um Dezember auf, doch es konnte mit Maisa Löhr eine
zweite Percon gefunden werden, die zusammen mit Sandra das Kinderumen durchführt.

Besten Dank an Katrin sachweh für ihre Tätigkeiten im verein.



Beachvolleyball

Nach dem Bau des Beachvolleyballfeldes kam Corona und die Aktivitäten wurden ausgebremst.

Seit 2022 gibf es eine Beachvolleyball-Abteilung und ab Frühjahr 2022 wird montags und mittwochs
gespielt.

Das lnteresse warso groß, dass im Winter ein Hallentermin organisiert wurde und nun durchgehend
gespielt werden kann.

Durch dieses neue Sportangebot konnten ebenfalls neue Mitglieder gewonnen werden.

WGB

Die Vereinbarung endete im Mai 2022 und sollte im Juni 20222 emeuert werden, was aber aufgrund
des Zustandes des Rasens nicht erto@te.

Eine neue Vereinbarung für die Zeit von Apfl bis Mai 2023 wurde ausgearbeitet und wird derzeit mit
WGB verhandelt.

Veranstaltunqen

Wintetwanderung

Die Wanderung fand im Januar 2023 statt und führte zur Schlosskirche Weilburg.

Diese wurde unter Führung von Jan Kramer besichtigt und der Abschluss fand im Reiterstübchen
Odersbach statt, da bei La Familia eine Feier war.

Die Teilnehmenahl war trotz des sch/echten Wetters gut und es warcn auch einige neue Teilnehmer
dabei.

Allen hat die Vennstaltung gefallen und auch der Absch/uss im Reiterstübchen.

Kultur-Pur

Das Konzert der Rotkehlchen wurde mehrtach verschoben und fand im April2022 statt.

Die Veranstaltung war trotz der Verschiebungen gut besucht und es gab nur positive Rückmeldungen.

Es rsf erne neue Veranstaltung geplant für den 13.05.2023.

Es findet wieder ein Konzert in der Christuskirche sfaff und wir hoffen, dass die Resonanz ebenso gut,
bzw. noch öessersein wiqC.

Karten wird es wieder am Campingplatz oder online geben.

In diesem Bereich gtöf es eine gute Zusammenafteit mit dem KVO und dem Schwimmbad-
Förderuerein.



J a h resa bs clrlussfeier

Die Jahresaöschlussfeierfand im letzten Jahr erstmals im B(Irgerhaus Odersbach statt, da die
Jugendheherge Odersbach leider nicht mehr zur Verfügung steht.

Die Veranstaltung war gut besucht und das Bürgerhaus erwies sich a/s guter Veranstattungsort, da ein
Teil des Saals genutzt wurde, um auf verschiedene Aften Tischtennis zu spielen.

Viele nahmen dtbses Angebot an und nicht nur die Knder haften deutticher erkennbar Spaß daran.

Aufgrund der positiven Resonanz wird ab März 2023 ein Training für Knder ab S Jahrcn angeboten.

Vereinsgemeinschaft

Über uiele Jahre gab es in Odersb ach die 4 Vereine, die viele Veranstaltungen gemeinsam
durchführten. Nachdem der Männergesangsverein ausschrbd, gaö es übertegungen alle Odersbacher
Vereine zu einer Vereinsgemeinschafr zusammen zu führen, um sich gegenseitig zu unterstätzen bei
Veranstaltungen oder gemeinsam Vennstaltungen durchzuführen, um das Gemeinsame in
Ode rsb ach wiederzu bele be n.

Es gab mittlerweile 2 Treffen zu denen alte Odersbacher Vereine eingetaden wurden.

Deneitiger Sfad rsf, dass eine gemeinsame Vereinbarung eraheitet wird, wie die zuk1nfrige
Zu sam me n a rbeit gestaltet we rde n sol I.

Vermutlich werden mindestens 4 aber vietteicht 7 Vereine an der Vereinsgemeinschaft teitnehmen.

Gemeinsam geplant ist aber schon eine gemeinsame Feier amn 1. Mai an der Gilthüfte odersbach,
da der Männergesangverein diese Veranstaftung nicht mehr durchführt, es aber immer eine schöne
Veranstaltung für alle Odersbacher oder Gäste war.

Wir hoffen, dass viele Odersbacher und Gäste zu der Veranstaltung kommen und ich tade jetzt schon
dazu ein.

Ausblick auf 2023

Geplant sind einige Veranstaltungen

- Beachvolleybalt-Opening im Apit- Kultur-Pur im Mai
- 1. Mai Feier an der Gillhütte mit anderen Ortsvereinen- Beachvolleyball-Tumier mit Barbecue im Juni- Helfefteier im September
- Jahresabscälussferbr im November

Bauliche Maßnahmen

D9 am Beachvolleyballfetd einige Veranstaltungen stattfinden, wurde eine Stromteitung vom
ve fte ilerkasten am sportpratz zu m Beachvotteloattptatz geregt.

Es war ziemlich aufwendig aber mit tJnterstützung der Stadtwerke, peter Wifth und einigen Hetfem ist
es nun möglich, dass auch direw am Beachvotteybalt-Fetd strom sein wird und nicht mehr mit
Kabeltrom m el n ge arbe itet werde n rnuss.



lnvestitionen

Der Rasen des Sportplafzes muss weiterhin gedüngt und evtl. nachgesät werden, um dem guten
Zustand zu erhalten, damit weiterhin dort Fußball gespielt werden kann.

Man muss die klimatechnische Entwicklung abwarten, wie sinnvoll eine jährliche Rasenaufarbeitung
im Frühjahr ist, wenn im Sommer der Rasen durch die Sonne wieder verbrannt wird und im Herbst
wieder eine Aufbereitung ertolgen rnuss.

Die Kosten für die Rasenpflege waren die beiden letzten Jahrc extrem hoch und durch die
Unbespielbarkeitdes Raseng gaö es keine Nutzungsentschädigungen durch WGB an den
Sportverein.

Positiv verlief wieder die Rewe Sammelaffiion für Vereine.

Viele Vereinsmitglieder haben gesammelf, sodass einige Sachen bestellt werden konnten.

Es wurden Spoftgeräte ftlr die Gymnastikabteilung, insbesondere das Knderturnen bestellt,

damit weiterhin ein sicherer und abwechslungsreicher Sport durchgeführt werden kann.

ln eiqener Sache

Es wird immer schwieiger Ehrenamtliche für eine Tätigkeit im Vorstand zu finden.

Daher sind wir froh, dass sich alle Vorstandsmitglieder entschlossen haben im Fall einer Wiederwahl
i h re Tätig ke it fortzusetzen.

Für den erweiteften Vorstand konnten einige neue Mitglieder gewonnen werden, die im Fall ihrer Wahl
diesen Bereich personellergänzen und sicherlich auch bereichern.

lm Namen des Vorstandes bedanke ich mich für die gute Zusammenatbeit innerhalb des Vorsfandes
und des erweiterten Vorstandes, beiden Abteilungs- und Übungsleitem, sowie beiden anderen
Oftsvereinen und der Stadt Weilburg.

Wir wünschen insbesondere allen Mitgliedem und Odersbachern, dass srb gesund bleiben und wir
hoffen, dass sic/t die Situation weiter veöesserf und wir bald wieder das Vereinsleben und das
Miteinander im Dorf in gewohnterWeise durchführen können.

Wir sind auf einem Guten Weg dorthin.

Weiterhin hoffen w4 dass der Kieg in der Ukraine, der nun über ein Jahr dauert, bald beendet wird
und wieder Frieden henscht und sich das Kiegsgeschehen nicht auf Europa oderweltweit ausbreitet.

lm Namen des Vorsfandes des Sporfuerein Odersbach

Andreas Tropp, 1. Vorsitzender

März 2023



Zu TOP 5 Kassenbertcht

Der Kassenbericht wird von dem Kassierer Klaus Steinbrecher in kurzer Form
vorgetragen. Einnahmen und Ausgaben werden kuz erläutert. lm
Berichtszeitraum wurde ein Verlust von ca. 5.000 EUR enntirtschaftet. Die
Instandsetzung des Sportplatzes und fehlende Einnahmen, insbesondere durch
die fehlende Vermietung an die WGB, haben zu dem Verlust geführt. Auch die
Sonderausgaben an die SGO haben dazu beigetragen. Die Einnahmen- und
Ausgabenrechnung ist dem Protokoll beigefügt (Anlage l).

Die Mitglieder hatten keine weiteren Fragen.

Zu TOP 6 Bertcffi derKassenprüfer

Thomas Zimmermann trägt den Bericht der Kassenprüfer für das Jahr 2022 vor.
Am 19.01.2023 wurde die Kasse von den Kassenprüfern Thomas Zimmermann
und Martin Kramer in den Räumen des Kassierers geprüft. Die Kasse wurde
gezählt und alle Belege und Buchungen überprüft. Dem Kassierer wurde eine
sehr ordentliche und korrekte Buchführung bescheinigt.

Zu TOP 7 Entlastung des Vorcüandes

Die Kassenprüfer stellten den Antrag auf Entlastung des Vorstandes. Die
Mitglieder entlasteten den Vorstand mit 29 Ja-Stimmen bei 5 Enthaltungen.

Zu diesem Zeitpunkt waren 34 Personen stimmberechtigt.

Zu TOP 8 Bertch|c der Fachwarte

Fußball

Petro Rivera gibt einen kuzen Einblick. Bei ausführlichen Fragen kann man auf
ihn persönlich zukommen. Am Spielbetrieb nehmen eine erste und die Reserve
teil. Acht Spieler aus Odersbach sind aktiv. Die 2. Mannschaft befindet sich im
Mittelfeld der Tabelle. Die 1. Mannschaft kämpft um den Abstieg. Marco Cromm
betreut im Moment die 1. Mannschaft. Für die kommende Saison wurden schon
Gespräche mit einem neuen Spielertrainer geführt. Weitere Spieler sollen
kommen, damit in der neuen Saison nicht um den Abstieg gespielt wird.



I Deuster)

Philipp Deuster berichtet, das 11 neue Kinder im Jugendfußball angemeldet
wurden. Vermutlich auch, weil das Training oft in Odersbach durchgeführt wird.
f n den einzelnen Jugendgruppen trainieren ca. 2O Spieler.
Es gibt:

o 2xC-Gruppen
o 2xD-Gruppen
o 2xE-Gruppen
o 2xF-Gruppen
. 2xG-Gruppen

Für weitere Informationen steht Philipp Deuster gerne bereit.

Tischtennis (Alexander

Beigefügt der Originalbericht:

Bericht TT-Abteilung SV Odersbach

März2O23

1. Vorstellune TT Abteilung

nicht mehr alle gemeldeten Spieler zur Verfügung) lm Spielbetrieb aktiv sind aktuell
noch L6 Spieler plus 4 Jugendspieler, die aktuell auch in der 3.Mannschaft eingesetzt
werden.

2. Berichte der drei Herren-Mannschaften

Mannschaft im Mittelfeld der Tabelle mit und steht aktuell auf Rang 8.

Die 1. Mannschaft hat sich in der 5. Saison ohne Abstiegskampf in der 1. Kreisklasse
etabliert.

2022/2023 von der 2. Kreisklasse in die 3. Kreisklasse zurückgezogen. Hauptgrund war
die Mannschaftsstärke. Die 2. Kreisklasse spielt aktuell noch mit Sechsermannschaften.



Die 3. Kreisklasse spielt mit Vierermannschaften. Hier hat sich die zweite Mannschaft im
Mittelfeld etabliert.

unterschiedlich starken Mannschaften belegt, was für unsere erst 2020 neu gegründete
3. Mannschaft oft zu chancenlosen Spielen führte. Hier ein Sonderlob für die 3.

Mannschaft. Es wurde immer gespielt und auch entsprechend trainiert. Der Teamgeist
der Mannschaft ist beeindruckend.
Danke für den Einsatz!

Spielpläne werden im SV Kasten bei Ramo/ La Familia ausgehängt.

nicht für alle Spieler ausgereicht.

Mannschaften immer wieder ausgeholfen haben. Nur so war es möglich alle Spiele in
voller Mannschaftsstärke auszutragen.

Jugend und der Herren optimiert.

Bezirkspokal

kommt die 1. Mannschaft wieder in die pokal Endrunde.
lm ersten Spiel gab es eine Niederlage gegen den späteren Kreis- und Bezirkssieger
Falkenbach- Damit erreichten wir in dieser Saison den 3. platz des Kreispokals.

3.Bericht Jusend

Die Heimspiele werden immer donnerstags ab 17:15 Uhr in Odersbach ausgetragen.
Bei mehreren Spielen der 3. Herrenmannschaft konnten die Jungs auch bereits
erfolgreich aushelfen.

immer donnerstags ab 16:30 Uhr stattfinden.
Hiermit wollen wir den Kindern aus Odersbach von 7 iahren bis 12 Jahren die
Möglichkeit bieten erste Erfahrungen im Tischtennissport zu sammeln.

Tischtennisplatte vor dem Bürgerhaus auf.
Hier wurde bewusst eine sehr hochwertige Platte gewähtt, die fast die gleichen
Eigenschaften einer Wettkampfplatte hat.
wir wünschen uns, dass die pratte noch mehr genutzt wird!

4. Abschluss

auch mal die Heimspiele der Herren oder unserer Jugendmannschaft anschaut.

Natürlich auch auf TT- Anfänger.



Vielleicht kann der Eine oder Andere noch Spaß am TT finden.

Alexander Kohl

Tischtennis-Abteil u ng SV Odersbach

Kinderturnen (Sandra Michalenko)

Das Kinderturnen findet immer dienstags statt. Von 15-16 Uhr die erste Gruppe
und von 16-17 Uhr die 2. Gruppe. Ca.25 Kinder nehmen das Angebot war. Mit
verschiedenen Ballspielen und Parcours werden die Kinder in ihrer Entwicklung
gefördert.

Aerobic (Andrea

2122traf sich die Step/AerobicMalken - Gruppe insgesamt zu 38 Einheiten. Bei

schönen Wetter wurde ,,gewalkt".

Der Rückenkurs fand mit 20 Stunden im Frühjahr I Sommer und im Herbst /
Winter mit 12 Stunden statt.

Situation im Bereich Beachvolleyball.
. 201g wurde das Spielfeld auf dem ehemaligen Tennisplatz erbaut.

o 2021wurde ein erstes Turnier ausgerichtet.
o 2121wurde die Saison mit einem ,,Opening" Termin gestartet und es folgte

noch ein weiteres Turnier.
c 2022 wurde die Hütte auf dem Gelände errichtet'

Viele Mitglieder nutzen den Platz aber auch einige auswärtige Anfragen bescheren

dem SVO eine Einnahme aus dem Platz.

Andrea berichtet ebenfalls, dass ein paar neue Kursteilnehmer hinzukamen'

Da Theodora Butt heute entschuldigt fehlte präsentierte Markus Stroh kurz die



Zu TOP 9 Bescälussfassung über die Anpassung der Mitgliedsbeiträge zum

Abbuchungsbrmin 2023

Der 1. Vorsitzende Andreas Tropp leitet den TOP I ein und weist auf die
schwierige Lage hin. Schon im Kassenbericht konnten die Mitglieder erahnen,
welche finanziellen Schwierigkeiten der Verein hat. Diese Situation wird sich in
den kommenden Jahren nicht verbessern. Die Mitgliedsbeiträge sind die
wichtigste Einnahmequelle. Die Grundbasis aller Transaktionen. Alle weiteren
Einnahmequellen haben in den vergangenen Jahren, auf Grund diverser
Gründe stark geschwankt.

Externen Rat hat sich der Vorstand bei einem Work-Shop am 18.02.2023 tm
B ü rgerhaus Odersbach geholt. Vereinsberater des La ndessportb undes Hessen
waren anwesend und haben mit dem Vorstand verschiedene Szenarien
erarbeitet. Daraus hat der Vorstand unter anderem die heutigen Lösungs-
ansätze erarbeitet.

Der Vorstand hat sich nicht nur Gedanken gemacht, den gestiegenen Kosten
mit Erhöhung der Mitgliedsbeiträge entgegen zu steuern, sondern auch
Kostensenkungen.

o Der Mietvertrag mit der WGB soll erneuert werden. Ein höherer Mietzins
und eine 50%ige Beteiligung an besonderen Kosten (Bewässerung,
Sportplatzpflege usw.) soll erreicht werden.

o Eine jährliche Kostendeckelung (ca. 4.500 EUR) an die SGO soll
vereinbart werden.

Andreas Tropp gibt das Wort nun an Petro Rivera, der mit Klaus Steinbrecher
zusammen, eine kuze Power-Point-Präsentation erarbeitet hat (Anlage ll).
Die aktuelle Situation und eine mögliche Erhöhung der Mitgliedsbeiträge wird
dargestellt.

Nach der Präsentation ist die Diskussion eröffnet. Zahlreiche Wortmeldungen
der Mitglieder ergaben eine sehr konstruktive Diskussion. Zusammengefasst
ergab sich folgendes Stimmungsbild:

Die Mitgliederfanden es sehrguf, dass derVorstand sich extemen Rat gesuchthat, Kostensenkungsmaßnahmen enrbeitet hat und den Vorcchtag der
E rhöh u ng de r Mitg tiedsbeiträge per Power-Poi nt-Präsentation da rctellt.
Viele Mitgliederfanden die Erhöhung für längst übeffältig und in ihrer Höhe fast
schon zu geing- im Veryteich zu anderen Vereinen. Natürlich wurden auch
B-edenken geäußert, das bei einerAnpassung Mitgtieder austreten. Aberdieser
Einspruch wurde vom Vorstand in seiner Kalkulation berücksichtigt.



Auch wurde angeregt, den Ehrenmitgliedem die Moglichkeit der weiteren
Beitragszahlung in Form einer Spende zu ermöglichen.

Anderc Beitragsmodelle kamen zur sprache (Familientarife, usw.). Der
Vorctand hatte sich auch damit befassl aber auf Grund der schwieigen
Umsetzung ersf einmal darauf verzichtet.

Nach der Diskussion einigte man sich auf folgende Anpassung der
Mitgliedsbeiträge und stellte die Variante zur Abstimmung:

Zukünftiger Beitrag ftir lUitglieder über 1g Jahre: 4g,00 EUR

Zukünftiger Beitrag für Mitglieder unter ig Jahre: 24,00 EUR

Ja - Stimmen: 33

Nein - Stimmen: 0

Enthaltungen: 1

Zu diesem Zeitpunkt waren 34 Mitglieder stimmberechtigt.

Somit haben die Mitglieder dem Vorstand ein klares Votum zur Anpassung der
Beiträge für das Jahr 2023 gegeben.

Zu TOP 10 Saclrsfand der Spielgemeinschaften

Petro Rivera hat in einer Power-Point-Präsentation kurz die finanzielle Situation
des SVo dargestellt (Anlage lll). In den TOP's zuvor wurde schon auf die
sportliche Situation eingegangen. Dieter Schieferstein wollet wissen, wie hoch
und wer den Schaden (Erdrutsch am Stadion) gezahlt hat. Der Schaden belief
sich auf ca- 120.000 EUR. Die Fa. Schütz undäie Mitglieder haben durch denEinsatz von Maschinen und Arbeitskraft geholfen. Auch die Stadt hat sich
finanziell daran beteiligt.

Zu TOP 11 Sachsüand SpottptaE / WGB

Auch hier hat Petro Rivera einen kurzen Power-Point-Bericht (Anlage lV)erstellt. Weitere Informationen wurde bereits in den vorherigen Top's en1rrähnt.
Von den Mitgliedern kamen keine weiteren Fragen.



ZUTOP 12 Ehrungen

Alle Mitglieder, die eine Ehrung erhalten, wurden angeschrieben und gesondert
eingeladen. Folgende Personen wurde eine Ehrung mit einer Urkunde, Medaille
und Gutschein zu Teil. Den Nicht - Erschienen wird die Urkunde persönlich
zugestellt.

o 25 Jahre Mitgliedschaft:

Martin Schmidt, Heinz Faber, Henrike Stroh, Klaus Erle, Karlheinz Kissel,
Gernot Börner, Niklas Hörr, Nils Hörr und Adrian Schneider.

o 50 Jahre Mitgliedschaft:

Sigrid Schifferstein, Ingeborg Singe und Thomas Hörr.

o Ehrenmitgliedschaft:

Margit Schmidt.

Pause von 21:50 - 22:05 Uhr

Zu TOP 13 Wahl eines Wahlausschusses

Vorgeschlagen und gewählt wurden Jan Kramer, Jürgen Deuster und Rüdiger
Ebel. Jan Kramer übernimmt den Vorsitz.

Mit 34 Ja-Stimmen.

Zu diesem Zeitpunkt sind Sl wahrberechtigte Mitglieder anwesend.

Zu TOP 14 Neuwahlen des Vorctandes

Der Wahlausschuss wurde gewählt und nimmt seine Funktion auf. Von den 35
anwesenden Personen sind 34 Personen stimmberechtigt. Der Wahlausschuss
fragt, ob die Wahlen geheim oder offen durchgeführt werden sollen. Alle
Mitglieder stimmen der offenen Wahl zu. Der Vorstand hat keine Wahlvorschläge
abgegeben, sodass die Vorschläge aus den Reihen der Mitglieder erfragt werdän
müssen.



a. 1. Vorsifender

Aus den Reihen der Mitglieder wird die Wiederwahl des 1. Vors. Andreas
Tropp vorgeschlagen. Ansonsten keine weiteren Vorschläge. Andreas
Tropp erklärt sich für eine Wiederwahl bereit.

Ja- Stimmen: 34

Der Gewählte nimmt die Wahl an.

b. Stellv. Vorsitzende

Auch hier wird eine Wiederwahl von Thomas Hörr und Markus Stroh
vorgeschlagen. Keine weiteren Vorschläge. Die beiden werden en bloc
gewählt, die Mitglieder haben einstimmig zugestimmt.

Ja- Stimmen:34

Die Gewählten nehmen die Wahl an.

c. Kassierer/in

Die Wiederwahl von dem bisherigen Kassierer Klaus Steinbrecher wird
beantragt. Keine weiteren Vorschläge.

Ja-Stimmen:7t

Der Gewählte nimmt die Wahl an.

d. Schriftführer

Tom Pauly wird.von den Mitgliedern zur Wiederwahl vorgeschlagen. Kein
weiterer Vorschlag.

Ja- Stimmen: 33
Enthaltungen: 1

Der Gewählte nimmt die Wahl an.

ZUToP 15 wahl von Beisitzern (enreiterter vorstand)

Für den erweiterten Vorstand hat der Vorstand folgende personen
vorgeschlagen:

Jan Ahäuser, Birgit Bergmann, Simone Einig Harald Horni, Gaby Janiczek, petro
Rivera, Sabine Schwender und Björn Zimmärmann



b) Jugendfußball

Vorgeschlagen wird Jan Ahäuser.

Ja-Stimmen:34

Der Gewählte nimmt die Wahl an.

c) Tischtennis:

Vorgeschlagen wird Alexander Kohl.

Ja-Stimmen: 34

Enthaltungen: 1

Der Gewählte nimmt die Wahl in Abwesenheit an. Eine Vollmacht liegt vor.

d) Kinderturnen:

Vorgeschlagen wird Sandra Michalenk.

Ja-Stimmen: 34

Die Gewählte nimmt ihre Wahl an.

e) Aerobic:

Vorgeschlagen wird Andrea Leusch-Kramer

Ja-Stimmen: 34

Die Gewählte nimmt ihre Wahl an.

f) Beachvolleyball:

Vorgeschlagen wird Theodora Butt

Ja-Stimmen: 34

Die Gewählte nimmt ihre Wahl in Abwesenheit an. Eine Vollmacht liegt
vor.



Für die nicht anwesenden Personen liegt eine Wahlvollmacht vor. Aus den
Reihen der Mitglieder kommen keine weiteren Vorschläge. Die Wahl en bloc wird
von den Mitgliedern einstimmig befünrortet.

Ja-Stimmen:34

Die Gewählten nehmen die Wahl an.

Zu TOP 16 Wahl von anei Kassenprüfern

Vorgeschlagen werden zur Wiederwahl Thomas Zimmermann und Martin
Kramer. Keine weiteren Vorschläge. Beide können en bloc und offen gewählt
werden.

Ja-Stimmen: 33

Enthaltungen: 01

Beide nehmen die Wahl an.

ZUTOP 17 Neuwahlen der Fachwarte

Der Vorstand bedankt sich bei den Fachwarten für ihre langjährige
Zusammenarbeit. Für die Besetzung der Fachwarte hat der Vorstand seine
Vorschläge geäußert. Aus der Mitgliäderversammlung kommen keine weiteren
Vorschläge, sodass es zur Wahl der neuen Fachwarte kommt. Geheime Wahl
wird nicht gewünscht.

a) Fußball:

Vorgeschlagen wird petro Rivera.

Ja-Stimmen: 34

Der Gewählte nimmt seine Wahl an.



ZUTOP 18 Behandlung von eingereichten Anträgen

Es wurden keine Anträge von den Mitgliedern eingereicht.

Zu TOP 19 Verschiedenes

Ortsvorsteher Jürgen Deuster ergreift das Wort und bedankt sich beim Vorstand
des SV 1960 Odersbach e.V. für seine Arbeit. Der SVO ist ein wichtiger Baustein
im Zusammenleben aller Bürger in Odersbach. Er hofft auf eine weiterhin gute
Zusammenarbeit.

Weitere Punkte:

' Der Ortsvorsteher weist auf die 700-jahr Feier in 2024 hin. Die planungen
und Organisation läuft. Es werden noch alte Bilder gesucht, diö an GLrd
Bergmann geschickt werden sollen.

' Tag der Umwelt am 25.03.2023. Jürgen Deuster ruft die Vereinsmitglieder
zur tatkräftigen Unterstützung auf.o Petro Rivera erinnert an den Arbeitseinsatz am 01.04.2023 auf dem
Sportplatzgelände.

Der erste Vorsitzende Andreas Tropp schließt die Versammlung um 22:30 Uhr und
wünscht allen Mitgriedern noch einen schönen Abend.
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